

# El PVEM Edomex, más fuerte que nunca, define esta semana si va solo: Pepe Couttolenc

**E**l Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Estado de México definirá esta semana si competirá solo para el próximo proceso electoral en el que se disputará la gubernatura mexiquense, adelantó su dirigente estatal, José Alberto Couttolenc Buentello.

A días de que se informen los resultados de sus Convenciones de Delegados Rumbo a la Gubernatura 2023, "Pepe" Couttolenc aseguró que "el Verde está más fuerte que nunca y está demostrado".

El líder estatal explicó que el PVEM se ha fortalecido en los últimos años, gracias al trabajo de campo inalcanzable que se realiza todos los días en los municipios y que se demuestra con el crecimiento de las preferencias del electorado en las encuestas más serias del país, lo cual lo ha posicionado como una opción real para gobernar y dar resultados concretos a la ciudadanía.

Reprochó que el Estado de México se mantenga en el hoyo de la corrupción, de la inseguridad, de la



pobreza, de la violencia, de las desapariciones, de las injusticias, entre otros, gracias a sus gobernantes que representan más de lo mismo, con una imagen más que gastada y sin credibilidad.

"Pepe" Couttolenc dijo que es necesario un cambio de rumbo del estado en lo político, en lo económico y en lo social, por lo que invitó a la ciudadanía a reflexionar sobre los futuros candidatos y sus propuestas,

conocer más sobre ellos, sus antecedentes como políticos y qué han aportado a los mexiquenses.

Finalmente, pidió a los electores dar un voto responsable en los próximos comicios, para elegir al mejor candidato, que trabaje, que se comprometa con la sociedad, que quiera un cambio real, "urge transformar el Estado de México", finalizó.



# Se declara listo PVEM Edomex para las elecciones de 2023

**E**n 2022 registramos un notable crecimiento, nos declaramos listos para lo que viene en 2023, aseguró José Alberto Couttolenc Buentello, líder estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Estado de México.

Tras señalar la urgencia de cumplir proyectos y propuestas con hechos, afirmó que el crecimiento del PVEM seguirá este 2023 a partir de la continuidad del trabajo arduo a favor de los ciudadanos desde la dirigencia y el buen trabajo de las diputadas y de los municipios verdes, "como lo venimos haciendo, gestionando y trabajando 24/7, no como los mismos de siempre, que sólo buscan enriquecerse con el dinero del pueblo, sin hacer absolutamente nada por los mexiquenses". Puntualizó que se mantendrá respetando y garantizando los derechos políticos de sus militantes y, sobre todo sus decisiones, "de sumar y no dividir".

Al respecto, recordó la última Convención de delegados realizada en Ocoyoacac días atrás, desde donde Raúl Bolaños Cacho Cué, secretario de elecciones del partido a nivel nacional, respaldó frente a más de tres mil personas, las decisiones de la militancia, además de reconocer el trabajo de "Pepe" Couttolenc, recordando el crecimiento que ha tenido el

En 2022 registramos un notable crecimiento y nos declaramos listos para lo que viene en 2023, aseguró José Alberto Couttolenc Buentello, líder estatal del PVEM en el Estado de México.

Afirmó que continuará el trabajo arduo en 2023 a favor de los ciudadanos, "como lo venimos haciendo, gestionando y trabajando 24/7, no como los mismos de siempre, que sólo buscan enriquecerse con el dinero del pueblo, sin hacer absolutamente nada por los mexiquenses".

Verde en la entidad.

"Con Pepe me une la lucha por el cambio climático y el medio ambiente, el amor por nuestra gente y me une también que somos parte de una nueva generación de políticos que queremos hacer las cosas distintas", comentó.

"Pepe" Couttolenc resaltó el espaldarazo de Karen Castrejón Trujillo, dirigente nacional del PVEM; de Manuel Velasco, coordinador en el Senado de la República; de Carlos Puente Salas, líder



Acompañado por el alcalde de Ocoyoacac (izq.), Samuel Verdeja Ruiz, José Alberto Couttolenc Buentello, líder estatal del PVEM en el Estado de México, afirmó que el crecimiento del PVEM seguirá este 2023 a partir de la continuidad del trabajo arduo a favor de los ciudadanos desde la dirigencia y el buen trabajo de los municipios verdes.

parlamentario en la Cámara de Diputados y de Jesús Sesma, coordinador en el Congreso de la CDMX, entre otros, al ratificarlo como uno de los 26 consejeros políticos nacionales del partido, "ello me compromete a seguir trabajando por los mexiquenses, seguiremos en las

comunidades, buscando mejores condiciones para todos, porque no somos como los demás, las encuestas nos respaldan".

"Porque el Partido Verde no se cansa, el Partido Verde se compromete, el Partido Verde trabaja y sí cumple", finalizó.

